

四つ葉通信

R7. 5. 30

さくらドームの福祉調べ

20日(火)、総合「さくらドームの福祉について」の調べ学習に出かけました。4月に志桜小学校の福祉について調べたときに、「1階や外は、障がい者用のスロープやトイレなどがあり充実しているけれど、2階、3階に上がるには階段しかなくて不便ではないか」ということが分かりました。そこで、「小学校よりももっと様々な人が利用するさくらドームはきっと福祉が充実しているのではないか」と考え、調べ学習をすることになりました。

グループごとに役割を決めたり、調べる場所を相談したりして、当日は自分達で考え、行動し、意欲的に学習することができました。他のグループの知らないことを見つけたときの嬉しそうな顔。小学校にはないエレベーターの中もじっくり調べました。主体的に学習する子ども達の姿をたくさん見ることができました。

一通りさくらドームの中や外を調べた後、社会福祉協議会の職員の方に質問する時間を設けました。今回の体験学習に2名の職員の方が来てくださいり、子ども達の疑問に答えていただいたり、また、問題提起していただく場面もあつたりして、とても有意義な時間となりました。



＜プールが始まります。水泳学習の準備を

お願いします>

6月6日にプール開きの予定です。その後、天候を見ながら、水泳の学習が始まります。そろそろ持ち物の用意をお願いします。水着のサイズや記名を確かめておいてください。

